



**San Cristóbal  
DE LAS CASAS**

# Chiapas Esencial: Naturaleza y Magia

**4 días**

**TGZ-TGZ**

**Salida 2025 :**

Junio 26. Julio 17. Agosto 21. Septiembre 11. Octubre 16.  
Noviembre 13. Diciembre 11.

## ITINERARIO:

### **Día 1 - [Tuxtla Gutiérrez - Cañón del sumidero - Miradores - San Cristóbal de Las Casas]**

Al llegar a Tuxtla Gutiérrez, nuestro operador te recibirá en el aeropuerto y nos dirigimos hacia el majestuoso Cañón del Sumidero, donde disfrutarás de un emocionante paseo en lancha por el río Grijalva, rodeado de impresionantes acantilados que alcanzan hasta los 1,000 metros de altura. Durante el recorrido, tendrás la oportunidad de observar una rica fauna local, incluyendo cocodrilos y diversas especies de aves. (1 hr 40 min). Despues del paseo en lancha, visitaremos los miradores del cañón, donde podrás admirar su grandeza desde diferentes ángulos. Tres miradores principales te ofrecerán espectaculares vistas panorámicas del paisaje natural. (15 min en cada mirador). A continuación, haremos una parada en Chiapa de Corzo, un pintoresco Pueblo Mágico con una rica historia y arquitectura colonial. Aquí podrás disfrutar de un recorrido por sus calles y admirar su emblemática fuente y arquitectura colonial (1 hr). Regresamos a San Cristóbal de Las Casas a las 5:30 p.m. Hospedaje en San Cristóbal de Las Casas. Nota: Los miradores están cerrados los días martes  
Nota: La llegada se sugiere sea antes de las 10.00am. para realizar la visita de los miradores, de lo contrario solo se realizara la visita en lancha, y se sugiere lleguen antes de las 13.30pm.

### **Día 2 - [San Cristóbal de Las Casas - Zona Arqueológica de Chinkultik - Lagos de Montebello - San Cristóbal de Las Casas]**

Salida: 7:45 a.m. Despues del Desayuno, descubrirás que, entre el murmullo del viento y el reflejo del cielo en aguas turquesa, se esconde Chinkultic, una joya olvidada por el tiempo. Sus antiguas piedras cuentan historias de un pueblo maya que, entre rituales y astros, forjó su destino. Aquí, donde la selva abraza las ruinas y el eco de los pasos resuena entre estelas talladas, es posible imaginar las voces del pasado, los gobernantes observando el firmamento, los jugadores disputando un partido en el juego de pelota.

Al subir a la acrópolis, el mundo se despliega ante tus ojos: un horizonte de selva, lagunas infinitas y el eco de un pasado que aún respira. Luego, el viaje continúa hacia los Lagos de Montebello, donde cada espejo de agua es un susurro de la naturaleza, un poema de colores cambiantes. Tendremos la oportunidad de remar en una balsa de caucho donde se siente la frescura de la brisa y, el abrazo de un lago cristalino. En este rincón de Chiapas, la historia y la belleza natural se fundan en un viaje que deja huella. Alojamiento en San Cristóbal.

### Día 3 - [San Cristóbal de Las Casas - Comitán de Domínguez- Cascada el Chiflón - Teopisca - San Cristóbal de Las Casas]

Empieza tu día con un delicioso desayuno en el hotel, preparándote para una jornada llena de cultura, naturaleza y adrenalina. El aroma del café chiapaneco y el sabor de un pan recién horneado te darán la energía necesaria para explorar paisajes fascinantes, descubrir la riqueza histórica de los pueblos mágicos y dejarte maravillar por la fuerza imponente de las cascadas que esculpen la tierra con su infinita caída. Hoy, cada rincón visitado te contará una historia, cada paisaje te robará el aliento, y cada experiencia quedará grabada en tu memoria como un recuerdo inolvidable.

Nuestra primera parada será el Pueblo Mágico de Comitán de Domínguez Comitán que no solo te ofrece un viaje al pasado, sino también una conexión profunda con la naturaleza, pues está rodeado de montañas, lagos y bosques que invitan a explorar y disfrutar de su tranquilidad. Visitar Comitán es sumergirse en la auténtica esencia de Chiapas, un lugar donde la magia de sus calles y paisajes deja una huella imborrable en el corazón de quienes lo descubren al caminar por sus plazas y callejones, te sorprenderá la arquitectura colonial, con coloridas casas de adobe, portales que invitan a descansar y una gran cantidad de iglesias que reflejan la espiritualidad de su gente. Continuaremos nuestro recorrido hacia las cascadas de Chiflón, El Chiflón no es solo un destino, es una experiencia sensorial: el sonido ensordecedor del agua, la frescura del rocío en la piel, la brisa cargada de aroma a selva y la vista imponente de la caída de agua hacen de esta visita un momento inolvidable. Aquí, la naturaleza muestra su poder y belleza en su máxima expresión. Puedes elegir simplemente admirar la grandeza de la cascada desde los miradores, sentir la energía del agua en un chapuzón en sus pozas cristalinas o elevar la adrenalina al deslizarte en tirolesa sobre el río.

Teopisca: Un Encanto de Tradición y Sabor en el Corazón de Chiapas

En las montañas de Chiapas, donde el tiempo parece fluir a otro ritmo, se encuentra Teopisca, en este rincón lleno de historia y tradición, se respira una paz que se transmite en cada rincón del pueblo. Pero más allá de su belleza y tranquilidad, Teopisca es también un lugar de sabores que conquistarán el corazón. Imagina sentarte bajo la sombra de un árbol, rodeado de las montañas que vigilan el pueblo, mientras disfrutas de un elote asado.

Por la noche regreso a San Cristóbal.

### Día 4 - [San Cristóbal de Las Casas - Tuxtla Gutiérrez]

En nuestro último día, serás acompañado al aeropuerto de Tuxtla Gutiérrez para tu vuelo de regreso. Podrás dejar tu equipaje en guarda del hotel mientras disfrutas tus últimas horas en San Cristóbal.

Nota: Horarios de traslado de San Cristóbal a Tuxtla Gutiérrez disponibles a las 5:00, 7:00, 10:00, 13:00, 15:00 y 17:00 h (aproximadamente 80 minutos de trayecto).

#### CATEGORÍA 4\* ESTRELLAS

Opera mínimo 2 personas, servicio compartido únicamente en Español.

Habitación:	Adultos	Menores 11años	Precios por persona. Sujeto a cambios
SENCILLA	\$5,950.00 MXN	\$2,950.00 MXN	
DOBLE	\$4,450.00 MXN	\$2,950.00 MXN	
TRIPLE	\$4,250.00 MXN	\$2,950.00 MXN	
CUADRUPLE	\$3,990.00 MXN	\$2,950.00 MXN	

## Incluye:

- Hoteles Previstos o Similares en San Cristóbal:
- 3\*: Tepeyac 4\*: Casa Vieja
- 3 noches en San Cristóbal de Las Casas

- **Tours:**

- Paseo en lancha en el Cañón del Sumidero Recorrido por los miradores del Cañón del Sumidero
- Visita a las Cascadas El Chiflón y Lagunas de Montebello Pueblo Mágico de Comitán de Domínguez
- Parada cultural en Teopisca
- Servicios adicionales incluidos:
- Degustación de Elote asada en Teopisca
- Guía local en español, zonas arqueológicas durante las visitas
- Entradas a todos los parques y monumentos mencionados en el itinerario Asistencia personalizada en hoteles a la llegada y salida
- Cobertura de Responsabilidad Civil (RC) dentro de las unidades de transporte

- **Alimentos:**

- 3 desayunos tipo americano para adultos (sin bebidas)

## Transportación:

Vehículos con aire acondicionado

Chofer guía en español durante todo el recorrido

Traslado de llegada desde el aeropuerto de Tuxtla Gutiérrez Traslado de salida hacia el aeropuerto de Tuxtla Gutiérrez Vehículos monitoreados 24/7

## No Incluye:

Boletos de avión o hacia y desde Tuxtla Gutiérrez

Seguro de viajero (recomendamos contratarlo con tu aseguradora preferida)

Propinas para guías y choferes

Gastos personales y souvenirs

Alimentos y bebidas adicionales no mencionados en el apartado "Incluye" Suplementos por actividades extras y transportación fuera del horario establecido

Cualquier servicio no mencionado específicamente en el itinerario